

## tour de ville



## DANS LES COULISSES DU BTP

Pour la 18<sup>e</sup> édition des Coulisses du Bâtiment, le programme était sacrément dense dans le département. Alors que d'autres années ont été moins fournies, plusieurs chantiers d'envergure et de qualité ont été proposés aux classes qui souhaitaient les visiter. Par exemple, le chantier du bâtiment 313 de l'Arsenal, la fameuse Usine des Sports, ou encore le pôle de recyclage du Symat à Ibos, sans oublier la réalisation de 24 logements au quartier Lanne-Darré de Séméac, ou la requalification de l'avenue du Corps-Franc-Pommiès à Lourdes, le recalibrage du taxiway à l'aéroport Tarbes-Lourdes-Pyrénées. Et surtout la visite du chantier du futur IUT Génie Civil, en plein cœur du centre universitaire, qui accueillera dès la rentrée prochaine des étudiants qui se destinent aux carrières dans le bâtiment. Une visite qui était, en prime, commentée par Didier Bire, un des futurs enseignants de l'IUT Génie Civil, qui est aussi le conseiller technique pour de la construction de ce superbe bâtiment. Autant dire que l'on ne pouvait pas trouver meilleur guide pour cette classe de seconde d'assistants d'architectes du lycée Sixte-Vignon. (Photo Laurent Dard)